

ジュリオ君は、とってもスタイルが良いんだ!! (出会った当初は8kg)  
去勢手術した後、飼い主さんが太らないようにお野菜をあげたりフードの給与量を調節したり色々工夫して気をつけていたんだって。  
フッセとの出会いは、2016年10月の『わんわん運動会』のサンプリングの時。

何種類かあったサンプルの中から飼い主様を選んだのは【ステアライズド】だった。

飼い主様の一番の要望は、体重を増やしたくないという事だったので【ステアライズド】はバッチリ!!

去勢手術後に全部のワンちゃん・ネコちゃんが太る訳では無いけど、フードの給与量を間違えたり、おやつを沢山あげたりすると体重が増えていく可能性があるから気を付けてね!

ちなみにオイラも去勢手術していて～現在5Kgをキープしてる。  
店長が、オイラ達のフードを毎回計量器で計って管理してるからだよ。  
ジュリオ君の飼い主様にも計量する事をおすすめしていた。

フッセの【ステアライズド】に変えて1ヶ月経った頃、  
ずーと悩んでいた膿皮症が出なくなったと飼い主様から報告があったんだ!  
店長の分析によると…  
切り替える前のフードとの違いは、お肉の量の違いと【ステアライズド】に入っている野菜繊維が腸内環境を整えてくれた可能性があったかもしれないとの事。  
フッセには、体重管理できるフードは沢山あって何種類か試した結果…  
ジュリオ君の体質に合ったのが【ステアライズド】だった。

フード以外に、飼い主様が自宅で定期的なシャンプーも行った事も効果につながったかもね。  
飼い主様が愛犬を思う気持ちの変化を与えたんだよ! 凄いね(^-^)  
フレブルちゃんの皮膚は、犬種の中でもデリケートな方だからフード選びは重要らしい…。

フードを切り替えて半年、皮膚の状態も落ち着いているしスタイルもキープ中。  
体重は8.3kgに少し増えたけど、給与量を増やした訳ではなく同じ給与量で筋肉が増えた。

フレブルちゃん本来の理想的な体系になり店長は大喜びしてた。

ジュリオ君、今後も引き続き宜しくねっ by福助🐾